令和3年7月号 学校だより

日置市立伊作小学校





- い 一生けんめい学び、考える子
- き 最高にやさしく、思いやりのある子
- 苦しさに負けない、たくましい子

http://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~izaku/

児童数 204名 Tel 099-296-2021

1 学期無事終了

脇

長かった梅雨も明け、1学期も残すところあとわずかとなりました。(今、7月14日です)今年の1学期は、新型コロナウィルスによる臨時休校もなく、また、大雨や台風による自宅待機などもなく、予定していた教育活動をなんとか実施してきました。「運動会」や「かめさん祭り」などの伝統の行事もしっかりと継続してきましたが、残念だったのは、保護者の方々のみの参観となり、地域の方々に見ていただけなかったことです。そんな中でも、子どもたちは、自分の役割をしていればより、またなり、地域の方々に見ていただけなかったことです。そんな中でも、子どもたちは、自分の役割をしていればより、これがあれています。 つかりと果たし、明日にそして未来につなげようと精一杯努力していました。そんな姿をみるたびに、「伊作の子どもは 素晴らしい」といつも感心させられます。

本明らしい」というの恐心ではられます。 さて、子どもたちの夏休みがやってきます。まだまだ、新型コロナウィルス感染予防が継続される中での休みですが、 これまでしてきた対策を十分にとって、充実した日々を過ごしてほしいと思います。充実した日々にするためには、「~しなければ」ではなく「~をしよう」という意欲をもつことです。だらだらと過ごしても1日は1日、同じ1日なら「今日は、これを頑張れた」「今日はこれができた」と思える日をたくさんつくってください。

交通事故や水難事故の防止、不審者等への警戒、災害等に対する備えなども、学校で学習してきたことを家庭で も十分に生かして、「自分の命は自分で守る」ことをしっかりと心がけましょう。地域の皆様も、子どもたちの危険な行為を見かけたら、遠慮なく学校へお知らせください。 この夏の最大のイベントである東京オリンピックも無観客となってしまいましたが、アスリートたちの活躍に感動もた

さん味わいたいものです。

田植え



6月22日(火), 3年生 が今田にある田んぼで田植え を体験しました。初めて水を 張った田に入る子もおり,足 を踏み入れるだけで大歓声が 上がり、泥に足をとられなが らもがんばっていました。子 どもたちは、 苗の植え方の指 導を受け、一生懸命苗を植え ていました。子どもたちにと って, 日本の主食である米作 りを体験することができ,心 に残る体験ができました。

子どもたちのためにこのよ

長縄!

うな学習の機会を作っていた だいた方々に感謝いたしま



チャレンジ

6月25日(金)の体育集 会は,本校が一校一運動に設 定している長縄跳びを, 学年 とにチャレンジしました。

2年生以上は学年が上がる とに縄を回すスピードが上 がり, 引っかかる回数も少な く、記録も上がっています。

1年生はまだ長縄に親しむ 段階ですが,これから上達す ることでしょう。

どの学年も,みんなで声を 合わせて回数を数えながら挑 戦している姿に,各学年の団 結力が高まっていると感じる ことができました。



6月24日(木), 第1回学 校保健委員会を行いました。 本年度のテーマは,「家族 ルールを見直し,実践しよう」

です。特に**, メディアを使う** 時間や曜日、大人の目の届く <u>場所</u>で使用することなどにつ いて協議しました。

子どもたちが基本的な生活

習慣を崩さず,夏休み期間を健やかに過ごせるよう,御家 庭でも配慮をお願いします。

かめさん祭り ~ウミガメを通した環境教育~



6月24日 (木), 昭和63年か ら続く伝統行事である「かめさん祭 り」が行われました。新型コロナ イルス感染症対策を取りながら, 2年ぶりに開催をしました。



体育館では, ウミガメ学習の中 心となる4年生が調べた内容をウ ミガメクイズとして5・6年児童 に出題, ウミガメについて理解を 深めました。また,「親がめの会」 の会長から保護の様子をお聞きし ました



街頭パレードでは, 作成したう ちわやポスターを紹介しながら, ウミガメ保護,環境保全を訴えま した。今後の活動として, ウミガ メのふ化,放流活動に取り組んで いきます。

次年度は,新型コロナウイルス が終息し,多くの保護者や地域の 方々が参観できるよう願っていま す。



家庭教育学級「親子で読み聞かせ♪」



7月1日(木)に読み聞かせボランティアグループ「ぽけっとファンタジー」の方々が、親子で楽しい読み聞かせ・読書活動を行いました。

子どもたちは真剣に見聞きしていました。保護者の方々も、絵本の話を聞いたり、我が子と指遊びをしたりと、とても楽しそうに活動に参加していました。

夏休み,ご家庭でも子どもよってまた。 もに,また子どもかせをする ちの方に読み聞かせをでしる 時間があってもよいの日からは ない時間でもメディア的間を れ,親子で読書の時間を作

ってみてください。親子で同じ時間を過ごすことは,子どもも喜び,保護者の方にとっても思い出に残るものになると思います。

音楽集会(2年生の発表)



7月9日(金)の音楽集会は、2年生の発表でした。 2年生全員で、合唱・合奏を行いました。始めは緊張していた2年生でしたが、全校の前で元気な歌声とれれな演奏を披露して。ました。

また、全員で今月の歌「虹」や「青い空のように」

の合唱もしました。抜けるような青空のもと、子どもたち の明るい歌声が校庭いっぱいに響き渡りました。

<主な行事予定>

8月12日(木)学校閉庁日(~16日)

20日(金) 出校日 緑陰読書 PTA三役会

22日(日)第2回PTA奉仕作業(予備日29日)

25日(水) PTA理事会

9月 1日(水) 2学期始業式 ※給食があります。

2日(木)委員会活動(6校時)

10日(金)家庭教育学級,学級PTA 修学旅行説明会(6年)

11日(土)陸上記録会選手選考会(5・6年)

12日(日)吹上中学校体育大会

16日(木)吹上地域小学校集合学習(6年) 代表・児童保健委員会(朝)

24日(金)一日遠足(1~4年)

27日(月)身体計測(2·4·6年)

28日(火)身体計測(1・3・5年)

29日(水)宿泊学習1日目

30日(木)宿泊学習2日目

※ 変更になる場合がありますので、各学年の週報や各種便り等でご確認ください。

学校運営協議会



7月9日(金),第1回学校運営協議会を開きました。域 委員の各地区公民館長,地域学校協働推進員,PTA会長、 学校協働推進員,PTA会長の 学校協働推進員,PTA会長の 学校協働推進員,PTA会長の 手任児童員, 学校経営方針の 長先生に,学校経営方針の 長先生に,学校経営方針の 長先生に,学校経営方針の 最初で表現の では、 はな立場の

満会において、 つる () 方々の視点から見た成果や課題を共有し、学校や地域が一体となって、「地域と共にある学校づくり」を推進していきます。

夏休みが始まります(安全に楽しく)

7月21日から8月31日まで夏休みとなります。

夏休み中の生活、安全、保健指導を各ご家庭でもよろしくお願いします。事故やけがのない楽しく、思い出に残る 夏休みにしてほしいと思います。水に親しむ機会もふえる と思いますが、保護者・地域の方々におきましては、子ど もたちの見守り、よろしくお願いします。

また、夏休み期間は、お盆も含め多くの人と接する機会が増える時期でもあります。下記の案内のとおり、引き続きご家庭の方でも、新型コロナウイルス感染症の予防に努めていただくよう、よろしくお願いいたします。

しんがた 新型コロナウイルス感染症



新型コロナワイルス感染症

家庭での感染を予防しましょう!









~自分のこと 家族のこと 友達のこと まわりの人のこと あなたの行動がみんなを守ります~

<ご家族の方へ>

発熱,風邪症状等がある方は、まずはかかりつけ医にご相談ください。

かかりつけ医がない場合や相談する医療機関に迷う場合などは、「受診・相談センター」や「電話相談医療機関」(平日夜間、土日祝)へご相談ください。

特に、以下の症状がある方はすぐにご相談ください。

○息苦しさや、強いだるさ、高熱等の強い症状

○重症化しやすい方(高齢者、基礎疾患がある方など)で

発熱や咳などの比較的軽い風邪の症状

○上記以外で発熱や咳など比較的軽い風邪の症状が続く ※ これらに該当しない場合でも相談は可能です

受診・相談センター 一覧はこちら

http://www.pref.kagoshima.jp/kenkofukushi/covid19/soudan/index.html